

WARTA

MILITER

# Gelar Ramadhan Akustik Religi, Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriarido: Ini Sebagai Bentuk Bela Negara

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAMILITER.COM](http://PANGKEP.WARTAMILITER.COM)

Apr 10, 2022 - 09:12



*Dandim 1421 /Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriarido SE, MM.M.Han.*

PANGKEP - Kodim 1421/Pangkep menggelar kegiatan Grand Final Ramadhan Festival Akustik Religi pada Sabtu malam (8/4/2022) di Warkop Jalan Cerita Kafe Jl. Poros Tonasa 1 Kel. Kassi Kec. Balocci Kab. Pangkep.

Kegiatan Grand Final Ramadhan Festival Akustik Religi dihadiri oleh Dandim 1421/Pangke Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han, Danramil 1421-01/Balocci Kapten Arm. Tamrin, Kapolsek Balocci AKP. Ahmad, S.Sos., M.H, Seklur Balocci Baru Ernawati, S. Sos, Lurah Kel. Kassi Andi Cenrara, S. KM, Saudara Nawir, Arman Pio, Andi Badauni Palinrungi, Afdal Abdullah dan Taufik Hidayat serta para tamu undangan.

Ajang unjuk kebolehan atau bakat bagi para musisi muda ini mengusung tema "Semangat Sambut Bulan Suci Ramadhan 1443 H melalui Festival Akustik Religi sebagai bentuk Bela Negara melalui Seni Musik", Para Finalis merupakan hasil seleksi para juri berdasarkan video yang dikirimkan ke Panitia. Total pendaftar sebanyak 12 Grup Band dan terdapat 6 Grup Band yang berhasil terpilih sebagai Finalis serta setelah proses penilaian yang cukup ketat akhirnya dapat diperoleh pemenang Ramadhan Festival Akustik Religi sekabupaten Pangkep tahun 2022.

Adapun para pemenang Ramadhan Festival Akustik Religi berdasarkan penilaian para juri yaitu

\*Juara 1 Sessa Jaki Band\* Alamat Jl. A. Burhanuddin Kec. Pangkajene Kab. Pangkep, Vocal Sdri. Triwana Elfany, gitar 1 Laksamana Diputra Kusuma, gitar 2 Ibnu Athailla, Bass Sdr. Rezky Rahmatullah dan Cajon Sdr. Agung Hidayat. Rp. 1.500.000,-

\*Juara 2 Self Taught Band\* Alamat Jl. Kesejahteraan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep, Vocalis Sdri Nur Rahma Azzahra, gitar 1 Sdr. Ilham Rodes, gitar 2 Sdr. Abdul Hafids Arsyad dan Bass Sdr. Ashar serta Cajon Sdr. Muhammad Syahrul Rp. 1.300.000.

\*Juara 3 Rai Akustik Band\* Alamat Labakkang Vocalis Sdri. Marwa gitar 1 Muhammad ikhsan, gitar 2 Ahmad Farhan Djamaluddin, Bass Sdr. Raihan Surya fahrezy dan Cajon Sdr. Muhammad Aksan putra pratama Rp. 1.100.000.

\*Juara Harapan 1 Fix Band\* Alamat Pangkajene, Vocalis Sdri. Riskia Agustia Maqfirah, gitar 1 Sdr. Muh. Rafly Arsyad, gitar 2 Sdr. Muhammad Ayyub, Keyboardist Sdri. Ervina Atifa. Rp. 900.000. \*Juara Harapan 2 Bangku Sekolah Band\* Alamat Tonasa 1 Kel.Tonasa Kec. Minasatenne Kab. Pangkep Rp. 700.000.

\*Juara Harapan 3 Leiters Band\* Alamat Kassi Tinambung Kel. Kassi Kec. Balocci Kab. Pangkep\* Rp. 500.000.- selain uang pembinaan dengan total Rp. 6 juta Dandim 1421/Pkp menyiapkan berupa Piagam Penghargaan.

Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., M.M., M.Han menyampaikan bahwa pergelaran Ramadhan Akustik Religi juga dilakukan pada tahun 2021 yang lalu bersama dengan Kelompok Penyanyi Jalanan (KPJ) Pangkep yang bertempat di Makodim 1421/Pangkep, namun saat itu masih belum diperlombakan dan baru di tahun ini diadakan kembali Ramadhan Akustik Religi yang bersifat perlombaan.

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., M.M., M.Han mengucapkan terima kasih kepada Ketua Panitia Saudara Nawir dan

Produser Komunitas Jalan Cerita (KJC) Saudara Arman Pio beserta seluruh rekan-rekan yang telah berperan aktif demi terselenggaranya kegiatan Ramadhan Festival Akustik Religi yang dimaksudkan untuk menunjukkan serta menggugah peminat, pemerhati dan penanggung jawab seni di Kabupaten Pangkep, khususnya dalam seni musik, bahwa Pangkep sangat berpotensi menghadirkan hiburan yang melibatkan pemuda-pemuda berbakat serta musisi dan juga untuk mempersatukan serta mempererat hubungan pecinta seni.

Ia menjelaskan bahwa peserta pada kegiatan ini adalah para pemuda musisi, pelajar dan umum yang berusia 14 sampai dengan 25 tahun yang khusus berada di wilayah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan tegasnya.

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep mengatakan bahwa tujuan diselenggarakannya kegiatan ini yaitu Menggalang rasa solidaritas yang bisa mengangkat serta menampung apresiasi seni generasi muda Pangkep, Membantu meningkatkan kreatifitas Pemuda dalam hal bermain musik, Mempererat rasa persatuan dan persaudaraan antar pemuda sehingga tercipta situasi yang aman dan tenteram, Menumbuh kembangkan semangat kebersamaan, motivasi dan sportifitas Millenial dalam bidang kesenian dan Mendorong sinergisnya peran serta generasi muda dalam berkreatifitas dan berkarya sebagai partisipasi dalam upaya Bela Negara.(Herman Djide)